



つもりっこ

令和5年5月23日
第6号
益城町立津森小学校

“運動会” あたたかいご声援をありがとうございました！！

21日の日曜日は、好天の中に運動会を開催することができました。保護者の皆様方からは、たくさんのご声援をいただき、子どもたちの笑顔と頑張りを随所に見ることができた素敵な運動会となりました。

運動会では、ゴール目指して走り抜ける徒走やリレー、そして、表現ではタイトル通りの低学年の「かわいくてごめん」のダンス、力強い中学年の「花笠音頭2023」、観客の皆さんを魅了した高学年の「シン・津森ソーラン」。全校で取り組んだ応援合戦では心を1つにした子どもたちの姿が見られました。子どもたち一人ひとりの頑張りが輝く運動会となったのではないのでしょうか。

保護者の皆様には、土曜日の準備から当日の運営のご協力、そして終了後の後片付けまで、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。



ただいま挨拶運動取組中・・・

ご家庭での励行にご協力をお願いいたします！！

5月の連休明けから、児童会執行部を中心に毎朝、校門前で挨拶運動が行われています。最初の頃は、執行部の児童たちの挨拶に元気に挨拶を返す児童の姿がある一方で、黙って素通りする児童の姿も見られました。しかし、日が経つにつれてお互いの挨拶の声が響き合う程、児童同士での挨拶、そして、通行の方への挨拶も見られるようになっていきます。

挨拶の「挨」には開くという意味が、「拶」には近づくという意味があるそうです。心を開いて相手に近づいて円滑な人間関係を築いていくためのコミュニケーションの第一歩として挨拶をするわけです。

学校では、職員が率先垂範して児童に挨拶をする取組を行っております。学校の内外で挨拶が自然にできる児童をめざして、ご家庭でも「おはよう」「行ってきます」「ただいま」「おやすみなさい」等の挨拶の励行にご協力をお願いします。

